

閑山寺



日だからエコウォーク



ひだかちょうちいき かつせいかきょうぎかい ひだか
日高町地域活性化協議会 (問い合わせ) 日高

だかちょうやくば ひだかそうごう
町日高 町役場日高総合

〒01457-6-2008

お酒を飲んだ人は、入ってはいけないと書いてある。

日高で一番古いお寺です。

明治44年1911年、民家をお借りした曹洞宗説
教所が始まった。

創設した和尚さんは富山県出身、加賀前田家の

ずいりゅうでら しゅぎょう かた
「瑞龍寺」で修行された方です。

真言寺

日高地域にあるもう一つのお寺が真言宗

うだいごはひだかやまで、昭和17年（1942年）

現在地にくりを新築した。

四国88か所の石仏や、なまきちぞう生木地像が安置されています。





名前は、日高ヒスイと言ひ形は、少しゴツゴツしていて色は、グレート白と少しワイン色などが混じっていて大きい石です。



下の石の名前は、かんらん岩といい、名前の由来はオリーブ色をしているからです。形は少し縦長くふくれていて色は、薄い赤色と少し白色が混じっているような石です。右上の石の名前は、赤色チャートといい、形はゴツゴツしていて濃い赤色と薄いピンク色です。

日高山脈博物館



この建物は、日高山脈博物館といい、
できて買い物もできて、日高の岩が
見られたり日高地域の地図が見られたり
します。



この地図は、日高町のお店や、名前と 休憩が
札幌までの道のりと、川の名前などが書かれて
いるので道がわからなくなったりしたら寄っ
てみたらいいと思います

日高地域のあゆみについて



道の駅の、日高地域のご案内の地図の、右側に書いてあります。

かいたくしゃ
開拓者など、土器が発掘されたことなどが書いてあります。

平和の町のあゆみも今も続けているそうです。

だから、道の駅などにいったときは、見てみてください。

感想①

色々な大きな石が見られたり、
お寺が見られたり、お地蔵が、見られ
たし日高ヒスイなどを見られたので
良かったです。



ふるさと学習で分かった
ことがたくさんあったので
良かったです。

昔は、学校のことを教育所
と呼んでいたことや、昔学校
があったところなどを知れて
よかったです。



感想②

私が印象に残ったのは、日高ヒスイなどの、岩と閑山寺などの、お寺でした。岩は、少し知ってたのもあったけどガイドさんの話を聞いてもっと日高ヒスイや、かんらん岩のことをもっと知れて良かったです。お寺は全然知らなかったけどこの体験で、勉強になったので良かったです。

私は、一番古いお寺など、知らなかったおてらのことをたくさん知れたし、色々な、種類の岩をしれたので良かったし、昔は学校のことを教育所と、呼んでいたことがわかりました。

その他にも、今まで知らなかったお寺や、日高ヒスイ石などを知れたし、見られたので良かったです。